



Info-Brief Nr. 11

Informationen zur Schulschließung während des Lockdowns vom
01.02.-14.02.2021

Lünen, 28.01.2021

Liebe Eltern der Schule am Heikenberg,

letzte Woche wurde bereits entschieden, dass der Lockdown bis zum 14.02. verlängert wird. Eine Entscheidung wie Schulen damit umgehen, sollte Ländersache sein.

Seit dem 26.01. ist zwar die entsprechende Information auf der Homepage des Ministeriums zu finden, jedoch haben wir bis heute (!) keine offizielle Schulmail erhalten. Auf der Homepage des MSB heißt es, dass die Schulen bis zum 14.02.2021 geschlossen bleiben und der Distanzunterricht fortgesetzt wird. Somit leisten die Schulen weiterhin einen wichtigen Beitrag zur Eindämmung der Pandemie.

Das entsprechende Notbetreuungsformular für Februar finden Sie auf der Homepage bei den Eltern-Info-Briefen. Kinder, die bereits bei uns in der Notbetreuung sind, bekommen dieses Formular mit nach Hause. Sollten Sie Ihr Kind noch in der Notbetreuung anmelden müssen, weil Sie gar keine andere Betreuungsmöglichkeit haben, setzen Sie sich bitte umgehend mit der Klassenlehrerin in Verbindung, damit entsprechende Planungen laufen können.

Weiterhin gilt für die **Notbetreuung**, dass Kinder **nur dann** angemeldet werden sollen, **wenn wirklich keine andere Lösung gefunden wird** oder in besonderen Fällen nach Rücksprache mit der Schulleitung. Bitte beachten Sie auch zum Schutz aller die geltenden Regeln.

Bleiben Sie gesund und passen Sie gut auf sich und Ihre Lieben auf! Und vor allem: Halten Sie durch! Es ist für alle weiterhin eine angespannte und schwierige Situation, die wir aber nur gemeinsam meistern können!

Ihre Ute Klaka

Anmerkung: Diese Info gilt vorbehaltlich aktueller Entscheidungen durch das Ministerium. Uns ist es jedoch wichtig, verlässliche Strukturen für Sie zu schaffen.

Update: Schulmail soeben eingetroffen – keine Änderungen für uns!